

Representantes presidenciales se reunirán en Nacimiento para abordar la crisis del sector forestal

El encuentro "Futuro Madera" se realizará este viernes en el gimnasio de CMPC y contará con delegados de los comandos de José Antonio Kast, Evelyn Matthei y Jeannette Jara. La actividad incluirá la entrega de un documento con propuestas elaboradas por cinco gremios del rubro.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Este viernes se realizará en Nacimiento el encuentro "Futuro Madera: El futuro es de Madera", una instancia de diálogo que busca visibilizar los principales desafíos del sector forestal y presentar propuestas concretas elaboradas desde el propio rubro ante representantes de los tres candidatos presidenciales con mayores opciones.

El evento se desarrollará en el gimnasio de CMPC de la comuna y contará con un panel de conversación integrado por Fernando Peña Rivera, representante de José Antonio Kast; Fernando Raga Castellanos, representante de Evelyn Matthei, y Claudio Ternicier, representante de Jeannette Jara,

todos con trayectoria en el ámbito público o vinculación directa con el sector forestal.

La actividad será moderada por Guido Rodríguez Avilés, periodista y gerente general de la Empresa Periodística Biobío, que agrupa a Diario La Tribuna y Radio San Cristóbal.

PROPUESTAS DESDE EL SECTOR

Durante el encuentro se hará entrega oficial del documento "El Futuro es de Madera: Ideas para recuperar el sector forestal", una compilación de propuestas elaboradas por la red Futuro Madera, que agrupa a cinco gremios del rubro: la Asociación Chilena de Biomasa (AchBiom), la Asociación de Contratistas Forestales (Acoforag), la Asociación de Propietarios de Bosque Nativo (Aprobosque), el

Colegio de Ingenieros Forestales (Cifag) y la Corporación Chilena de la Madera (Corma).

Julio Torres, miembro de Futuro Madera y vicepresidente del Colegio de Ingenieros Forestales, explicó el propósito de la iniciativa: "Queremos que el próximo gobierno escuche con claridad lo que está pasando en los territorios forestales. Hay diagnósticos compartidos, propuestas concretas, urgentes y viables que pueden marcar la diferencia para miles de trabajadores del sector. Este encuentro busca precisamente abrir ese diálogo".

La realización del evento en Nacimiento no es casual, considerando que esta comuna forma parte del corazón productivo forestal de la región del Biobío, donde la industria maderera representa una fuente laboral fundamental para miles de



LA RED FUTURO MADERA agrupa a cinco gremios del sector que elaboraron un documento con propuestas concretas para el próximo gobierno.

familias y enfrenta diversos desafíos relacionados con sustentabilidad, innovación tecnológica y competitividad en los mercados internacionales.

La iniciativa se enmarca en el contexto electoral actual, donde los diferentes sectores producti-

vos buscan posicionar sus problemáticas y propuestas ante los equipos de los candidatos presidenciales, con el objetivo de que estas sean consideradas en los futuros programas de gobierno y políticas públicas del próximo período presidencial.